

Mardi 21 juin 2005



Fête de la musique de Trévoux - Soirée Mozaique

Article du progres : [ici](#) (213Ko)



-

Le Cadre : L'harmonie et l'école de musique ont retrouvé leur place devant le parlement.

-

Le Thème : Retour de la soirée Mozaic "made in Trévoux". La chaleur aidant, le public est là. IL vient à son heure, il se promène de scène en scène, Il n'hésite pas à rester au bout de la nuit.

-

1ère Partie : L'orchestre junior a ouvert les festivités. Les jeunes ont la lourde tache de faire monter l'ambiance, Et la foule arrive... Elle est là, tranquillement assise sur "sa" Terrasse. (juste retour des choses)



-

Pour être honnête, ça manque un peu de pêche. Mais jouer en extérieur, c'est pas facile.

-

2ème partie : L'Harmonie enchaîne avec son programme un peu "jazz" en prévision de Cibeiens. Le public est un peu bruyant, mais c'est le "jeu" . La chaleur est toujours là et ne nous laissera pas.



Deux remarques :

- Celui qui ose dire que l'Harmonie "c'est un truc de vieux", il n'a qu'à jeter un coup d'oeil au premier rang !!!
- Et c'est pas si dure que ça d'être au premier rang, n'est pas Claire; n'est-ce pas Aude !



Ensuite la nuit est arrivée et tous les musiciens ont eu le plaisir d'apprécier sur le podium de la place de la terrasse les Celtiques Hangoovers et leur musique Irlandaise suivi par les rythmes salsa de Sauce piquante.

On n'oubliera pas la Batucada et ses percussions brésiliennes défilant grande rue avec les géants Ouffloks.

Encore bravo à tous et à Rabia.

En bonus, quelques photos du samedi 18 juin, prémisse de la future fête de la musique sous le kiosque de Trévoux



